
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Unaí, MG; 27 de fevereiro de 2023. 

 

 

Carta de apoio e reivindicações ao Governo de Minas 
 

Prezado senhor Mateus Simões; 

Excelentíssimo vice-governador do Estado de Minas Gerais; 

 

A Associação Comercial e Empresarial de Unaí (ACE), bem como a 

Câmara de Dirigentes Lojistas (CDL) de Unaí, vêm à vossa respeitável 

presença, agradecer sua honrosa visita à nossa cidade e aproveitar a 

oportunidade para apresentar algumas demandas que consideramos 

importantes para o desenvolvimento do nosso município.  

Primeiramente, gostaríamos de solicitar sua atenção para a questão da 

segurança pública em Unaí. Como é de seu conhecimento, embora 

reconheçamos o ininterrupto esforço da gloriosa Polícia Militar para 

combatê-la, a violência tem sido uma preocupação constante para os 

comerciantes e moradores da cidade. Gostaríamos muitíssimo que o 

Governo do Estado fornecesse mais recursos e investisse um pouco mais na 

segurança da nossa cidade, reforçando o efetivo policial e possibilitando o 

aumento do policiamento nas áreas comerciais, a fim de proporcionar maior 

segurança à população e ao comércio local. Outro ponto, também de igual 

importância, embora o Corpo de Bombeiros preste um excelente serviço à 

nossa população, vimos a necessidade de um efetivo maior na corporação 

para que faça com mais  agilidade os serviços, principalmente, de vistorias 

para liberação de alvarás em geral.  



 
 
 
 
 
 
 
 

 

Com a devida vênia, sugerimos a revisão dos impostos cobrados pelo 

Estado de Minas na venda de máquinas agrícolas, a fim de que possamos 

impulsionar um pouco mais o desenvolvimento de nossa região. Solicitamos 

ainda, a extinção do DIFAL, que é a diferença de alíquota do ICMS, visando 

tornar a arrecadação entre os estados, um pouco mais justa, levando-se em 

conta que a de Minas Gerais é consideravelmente alta. 

Além disso, gostaríamos de poder contar com um posto avançado do 

UAI – Unidades de Atendimento Integrado. Nas unidades é possível acessar 

uma variedade de serviços como carteira de identidade, carteira profissional, 

seguro-desemprego, intermediação de mão-de-obra, serviços do Detran para 

habilitação e veículos, dentre vários outros em um só lugar. 

Chamamos ainda a atenção de vossa senhoria para a necessidade de 

instalação de unidades do Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial 

(Senai) e do Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial (Senac) aqui em 

Unaí, pois, acreditamos que a instalação de tais instituições será de grande 

importância para o desenvolvimento profissional de toda a população, uma 

vez que oferecerá mais opções de formação e qualificação profissional, o que 

resultará numa significativa melhoria na qualidade de vida da população 

local. É de suma importância que o governo estadual avalie e atenda esta 

demanda. 

Outra solicitação vai de encontro com o desejo de toda a população a 

fim de que a Companhia Energética de Minas Gerais (Cemig) melhore sua 

atuação no sentido de incentivar a instalação de fontes de energia sustentável, 

como a energia solar. Entendemos que o uso de energias renováveis é 

fundamental para garantir a sustentabilidade ambiental e econômica do 



 
 
 
 
 
 
 
 

 

nosso município, além de trazer benefícios para os consumidores, que terão 

uma conta de luz bem mais acessível. 

Por fim, gostaríamos também, de sua intervenção junto à Agência 

Nacional de Telecomunicações (Anatel) para ampliar a área de cobertura das 

torres de telefonia móvel em nossa região. A falta de cobertura é uma grande 

dificuldade para o desenvolvimento econômico e social do Noroeste de 

Minas, prejudicando as atividades comerciais, a segurança pública e o acesso 

à informação por parte dos cidadãos. 

Diante disso, pedimos a sua valiosa atenção para estas demandas e 

esperamos contar com o seu apoio para que possamos avançar em questões 

tão importantes para o desenvolvimento de Unaí e região. 

Agradecemos antecipadamente a sua atenção a essas demandas e 

desde já, colocamo-nos à disposição de vossa senhoria para contribuir e 

apoiar o Governo do Estado, o qual o senhor faz parte como peça 

fundamental na condição de vice-governador. 

 

Atenciosamente, 

 

 

Diretoria Gestão Participativa 2022/2024 

ACE e CDL Unaí 
 


